第11回 (令和4年9月)

宮 津 市 教 育 委 員 会

定 例 会 議 事 録

令和4年9月29日開会

第11回(令和4年9月) 宮津市教育委員会定例会会議録

日 時 令和4年9月29日(木)午前9時00分~

場 所 宮津市福祉・教育総合プラザ応接会議室

出席者 山本雅弘 伊藤正 田崎浩二 尾﨑里花子 藤井陽子

事務局 大井教育次長 永濱学校教育課長 吉田社会教育課長 東文化財保護担当課長 大槻総括指導主事 森本学校教育課参事 梅林学校教育課参事 細見指導主事 公庄学校教育係長

(傍聴者なし)

- 1 開 会
- 2 前回会議録の承認
- 3 会議録署名委員の指名
- 4 会期の決定
- 5 教育長報告
- 6 その他
- (1) 10月の主な日程(教育委員会関係分)について
- 7 閉 会

- 開会: 9:00-

山本教育長

只今から、令和4年第 11 回宮津市教育委員会定例会を開会し、た だちに本日の会議を開きます。

それでは、次第に沿って会議を進行します。

■次第2「前回会議録の承認」

各委員よろしければ、藤井委員と尾崎委員にお世話になります。

■次第3「会議録署名委員の指名」

会議規則第18条第2項の規定により、教育長において尾﨑委員 と田崎委員を指名しますので、よろしくお願いします。

■次第4「会期の決定」

本日の定例会の会期は、1日としたいと思います。 これにご異議ありませんか。

出席委員

異議なし

山本教育長

ご異議なしと認めます。よって会期は、本日1日間と決定いたし ます。

山本教育長

■次第5「教育長報告」

【報告事項】

- 1 市立幼稚園、小中学校の状況について
 - ○with コロナの中で感染防止をしながら通常活動に戻りつつあり ます。コロナの感染防止の規定も変わってきていますが、十分に 対策をとっていきたいと思います。10月には中学校の文化祭や栗 田小の修学旅行を予定しています。
 - ○9/21 に天橋立で田中彩子さんのモノオペラが開催され、翌日 9/22 に宮津中学校の体育館で中学生との交流会を行いました。生徒に 合唱のアドバイスをしていただき、生徒から田中さんに花束を贈 呈しました。生徒たちの課題に丁寧にアドバイスをしていただ き、本物に触れる機会となりました。今後も、こうした高いレベ ルに触れる機会を大切にしていきたいと感じました。
 - ○学校施設等の在り方検討に向けて、教育懇話会を宮津と府中で開 催しました。地域の方や、保護者、教職員に参加いただき、意見 交換を行いました。今後も、こうした機会を持ちたいと思います。 本日の午後からは第2回目の検討委員会を行う予定です。
- 2 その他
 - ○10/19 丹後地方教育委員会連合会の研修会が予定されていますの で出席をお願いします。
 - ○先日、国体参加者の激励会があり、海洋高校のレスリングとウエ イトリフティングの選手が来庁しました。

その他、委員の皆さんから報告がありましたらお願いします。

伊藤教育長職務代理

栗田中学校の体育祭に出席しましたので報告します。

全生徒 46 人が 2 チームに分かれて対抗戦で行いました。綱引き、 棒引き、リレーも盛り上がりました。良い体育祭でした。

地域の方が事前に自走式の草刈り機でグラウンドの整備をしていただいており、大変ありがたく思いました。地域の中の学校という感じでコミュニティ・スクールの取組が浸透していると感じました。

栗田中学校は2、3年後には30名ほどになると校長が話されていましたが、体育祭では皆が活躍する場があり、アットホームで、少人数の良さが出ていたと思います。

田崎委員

宮津小学校の運動会に参加しました。

これまで少人数の学校に行かせていただくことが多かったので、今回は人数が多く、迫力がありました。

低学年でも難しい障害物競走をしていました。春の運動会よりも秋 の運動会の方が、子ども達も成長をしているからか、難しい競技もで きるのだろうかと思いました。

山本教育長

宮津中学校の体育祭に参加しました。

3ブロックに分かれて、大盛況でした。毎年恒例の宮津おどりは、 コロナのため子ども達だけの披露になりましたが、とても良い雰囲気 でした。20年近く続く伝統とのことで、若い先生も一緒に踊って楽し そうでした。

棒引きを竹の棒ではなく塩ビのパイプでしていましたが、パイプが軽すぎて一瞬で勝負がついていました。子ども達の一生懸命な姿が見られて良かったです。

伊藤教育長職務代理

コミュニティ・スクールの会長さんとの話で、図書館にエアコンが あればいいのに、という話が出ていました。

山本教育長

普通教室の次は特別教室に順次エアコンの設置をしたいと考えています。運営協議会の皆さんが良い雰囲気で草刈もしていただいて、 栗田学院も宮津学院も良い形でコミュニティ・スクールが進んでいる と思います。地域によって状況も違い、地域ごとの特色も出ると思い ますが、今後も地域学校協働活動が進んでいくと良いと思います。

■ 6 その他

- ◆次回教育委員会日程
- ・定例会 10月26日(水)午前9時~

他になければ、第 11 回宮津市教育委員会定例会を閉会します。 ありがとうございました。

- 閉会: 9:30-